
 
Ratsherr Joost bringt die Große Anfrage ein. 
 
Die Große Anfrage wird sodann von Herrn 1. Stadtrat Hillgruber beantwortet. 
 
In der nachfolgenden Aussprache wird über die zukünftige Ausrichtung des Ankunftszent-
rums und die zu berücksichtigenden Rahmenbedingungen diskutiert und auf die Informati-
onsveranstaltung des Innenministers zur geplanten Erweiterung des Ankunftszentrums hin-
gewiesen. 
 


